

*"Dejen que los niños vengan a mí..."*

*(Mateo 19,14)*

El sábado 5 de octubre en la Catedral San Rafael, el Padre Héctor Casale presidió la Eucaristía, momento en que los alumnos de 4º grado recibieron su Primera Comunión. En ese día de fiesta y gozo reafirmaron las ansias de vivir el amor eucarístico para seguir creciendo como cristianos. Agradecemos a las familias y a todos los que colaboraron de una u otra forma con la preparación y participación de esta celebración de Fe y Amor de todos los que formamos la comunidad rossellana.



